

—Et vous pardonnerez aussi à M. de Renzais ; vous serez ?..

—Sa femme ? Jamais ! Non, cela ne se peut pas... Et qui sait, peut-être n'ai-je été si sévère envers lui que parce que mon cœur n'était vraiment pas capable d'une nouvelle affection...

Il porta à ses lèvres ma main qui était restée dans la sienne, et la baisa longuement. Je la lui retirai doucement, puis, éperdue, le visage baigné de larmes, le front brûlant d'une rougeur soudaine, je m'enfuis.

Dans la pièce voisine, qui n'était pas encore éclairée, je me heurtai contre la nourrice qui attendait, tenant dans ses bras l'enfant endormi que nous avions oublié. Alors je me penchai sur lui, je l'embrassai longuement, puis, le prenant dans mes bras, et l'emportant avec moi, je rentrai au salon.

—Ma mère, dis-je en le posant sur les genoux de Mme de Lermont, nous l'éleverons ensemble.

M***
